



La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Convocan a vanguardia juvenil a fortalecer la unidad

“No abandonemos nunca el compromiso social, la participación consciente, la creatividad, el espíritu rebelde y la unidad, que ha sido nuestra arma estratégica”, convocó Aylín Álvarez García, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y miembro del Comité Central del Partido, en la asamblea provincial XII Congreso, realizada, este miércoles, en Bayamo.

En la reunión, que presidió Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma, Álvarez García exhortó, además, a fortalecer el poder movilizador y el alcance revolucionario de la juventud.

Los debates se centraron en la importancia de la unidad en el quehacer cotidiano por el desarrollo de la provincia y del país, y en el funcionamiento orgánico de las estructuras de base.

“Somos una organización participativa, ejemplar e inspiradora y, al ser Granma una provincia agropecuaria, no puede faltar nuestro protagonismo en el surco”, opinó el delegado Alejandro Rivera Jardín, de Buey Arriba.

Entre las prioridades del análisis, sobresalieron el compromiso y la ejemplaridad de la militancia en la defensa de la obra revolucionaria y el papel de la política de cuadros en la conducción de las complejas tareas y retos, que conforman el escenario actual de Cuba.

“Es necesario que en cada empresa, instituciones públicas, barrios vulnerables, en el día a día de las calles, se sienta la presencia de la vanguardia juvenil”, expresó el bayamés Rosbiel Rosales.

Yudelkis Ortiz Barceló agradeció a los jóvenes la obra inmensa que están edificando a favor del presente y del futuro



de Cuba y dijo que sentía orgullo por la nueva generación granmense, que defiende con pasión sus ideas y señala que más es posible hacer para perfeccionar la obra de la Revolución.

Igualmente, reconoció el carácter festivo del encuentro, que reunió a más de 200 delegados de los 13 municipios, los días 6 y 7, pues enalteció el papel de la vanguardia juvenil en el actual contexto

y reafirmó el compromiso con la construcción de una sociedad mejor, afinada en los sueños y valores de la Revolución.

Las máximas autoridades del Partido y del Gobierno en el territorio y el Comité Nacional de la UJC distinguieron a Reynaldo Fernández Rivero, quien concluyó su labor como primer secretario de la organización juvenil en Granma, al

quedar electa para el cargo Yaritza Jerez Cabrera.

Como colofón de la cita, fue conformado el nuevo Buró provincial y se presentaron los 23 delegados (tres de manera directa) que representarán a la provincia en el venidero Congreso, programado para abril próximo.

FÁTIMA POMPA FRÓMETA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS



Insondable amor

Por JUAN MANUEL REYES ALCOLEA

Yo para decir amor
alzo la voz: amo al hombre
sin importarme qué nombre
le dio su progenitor.
Amo sin miedo al dolor
de la madre, amo la herida,
amo la sangre vertida
si trae la sangre un retoño
dulce, guapo, fresco y ñoño
para eternizar la vida.

Amo la angustia terrible
del que espera a quien no llega.
Amo la salvaje entrega
que entrega hasta lo imposible.
Amo el sexo a lo indecible.
Amo la lluvia que inunda,
al pájaro que fecunda,
a los mares, a los vientos,
y a los celajes sangrientos
de la tarde moribunda.

